

Enrique Playán defiende mejorar las leyes para agilizar las ayudas en la investigación

El director de la Agencia Nacional de Investigación, exalumno de ETSEA, inaugura el curso del centro

Mejorar el marco legal que interviene en la dotación de recursos para la investigación en el Estado español, como por ejemplo la Ley general de subvenciones y la Ley de contratos del sector público, es uno de los aspectos a mejorar para agilizar las ayudas en la investigación. Así lo ha manifestado el director de la Agencia Estatal de Investigación (AEI), Enrique Playán, durante la lección inaugural del curso académico de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agraria (ETSEA) de la Universitat de Lleida (UdL)

Playán, que había estado alumno de este centro, ha afirmado que estas leyes retrasan los plazos para resolver convocatorias, hasta 11 meses las más largas, y limitan su aplicación. Simplificar la documentación, acelerar las convocatorias, fijar un calendario estable para estas, y comunicar más y mejor, son los retos que tiene planteados el AEI para los próximos años.

El responsable del AEI, que ha reconocido que el presupuesto de la Agencia es insuficiente, ha dicho que el borrador del presupuesto para el 2021 mejora en 50 millones de euros la dotación del ministerio e incorpora 140 millones más del Plan de recuperación. Este Plan de recuperación es uno de los dos que incluirá el nuevo Plan estatal de investigación científica y técnica y de innovación 2021-2024 que se está elaborando, que también prevé un Plan de choque con más presupuesto para proyectos de investigación y con más plazas para investigadores postdoctorales.

Después de la conferencia telemática de Playan, el director del ETSEA, Jordi Graell, se ha dirigido al rector para pedirle que los ajustamientos que la UdL tiene que hacer a causa de las dificultades económicas, tengan en cuenta las peculiaridades de cada centro. En este caso, el alto nivel de investigación de la ETSEA que "no quiere perder bastante ni pistonada en este ámbito que la caracteriza". Graell ha alertado de la elevada edad del personal docente e investigador (PDI) de la Escuela y de la problemática que supone no poder hacer el relevo generacional. También le ha solicitado más personal para la secretaría docente del centro para atender mejor el estudiantado.

El rector de la UdL, Jaume Puy, ha coincidido con Graell en el papel fundamental del ETSEA en la transformación del territorio de poniente, especialmente por su intensa actividad investigadora "que la ha llevado a estar entre las mejores del mundo". El rector se ha comprometido a velar "porque lo ETSEA no pierda competitividad en estos tiempos complicados", pero ha pedido en los gobiernos un incremento de las plazas para investigadores en formación y postdoctorales y a los investigadores "ambición para mejorar", para tener más presencia en proyectos internacionales y más implicación con las empresas e instituciones del territorio.



Enrique Playán ha intervenido por videoconferencia. FOTO: UdL

Tanto Graell como Puy han agradecido la dedicación de todo el personal del ETSEA y de la UdL "para hacer de nuestro sistema universitario una solución a la pandemia y no un problema añadido", en palabras del rector.

Durante el acto, se han librado los premios a los mejores trabajos de final de grado en ingeniería agraria y agroalimentaria y en ingeniería forestal que han recaído, respectivamente, en Felipe Martín Vallejo por *Propuesta de ajardinamiento de un espacio verde de titularidad privada de 3 Ha situado en el término municipal de Almacellas (Lleida)*, y en David Sáez Ros por *Tratamientos selvícolas en el monte de utilidad pública n.º 66 de La Rioja Ezcaray y compatibilidades con la Red Natura 2000*.

También se ha rendido homenaje a los miembros del personal de administración y servicios y PDI que se han jubilado el curso pasado.

Texto: [Prensa UdL](#) [

<https://www.udl.cat/can/servicios/oficina/Noticias/Enrique-Playan-defiende-mejorarlas-leyes-para-agilizar-las-ayu>
]

MÁS INFORMACIÓN:

Video: [Acto de inauguración del curso académico 2020/21 de la ETSEA](#) [<https://youtu.be/Ns08zq6GfHI>]

Ponencia: [Retos de la AEI](#) [</export/sites/Etsea/ca/.galleries/Agenda/2020-21/Retos-de-la-AEI.pdf>]